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2021年度 第 369回教育研究審議会議事要録 
 

日 時  2021年 12月 7日（火）13：30～14：40 

場 所  遠隔会議（Teams利用） 

出席者  松尾学長、柳井副学長、龍副学長、二宮副学長、中尾副学長、中本事務局長 

 伊藤外国語学部長、浦野経済学部長、田島文学部長、田村法学部長、内田地域創生学群長、 

 上江洲国際環境工学部長、廣渡基盤教育センター長、重松法学研究科長、 

八百社会システム研究科長、工藤マネジメント研究科長、下野学生部長、後藤教務部長、 

狭間入試広報センター長、浅羽情報総合センター長、中武環境技術研究所長 

          

配布資料  1-1 教員採用選考報告書（法学部） 

      1-2 教員採用選考報告書（国際環境工学部） 

      1-3 教員採用選考報告書（国際環境工学部） 

      2  特任教員の選考について 

      3  北九州市立大学コミュニティ・コース規程の一部改正について 

      4  学生のノートパソコンの必携化について（方針）（案） 

      5  2021年度 学生表彰対象者申請（推薦）書の受付について 

      6  教職員の功績表彰について 

      7  2019年度入学生のGPS-Academic受検について（依頼） 

            

 

第１号 教員の人事について 

＊ 資料 1-1のとおり、法学部政策科学科の地方自治論担当教員人事について、選考委員会から採用候

補者（黒石啓太氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 1-2のとおり、国際環境工学部エネルギー循環化学科の化学を基盤とした環境科学に関する分

野担当教員人事について、選考委員会から適任者が得られなかった旨を報告。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ 資料 1-3のとおり、国際環境工学部情報システム工学科の信号処理、人工知能分野担当教員人事に

ついて、選考委員会から適任者が得られなかった旨を報告。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第２号 特任教員の選考について 

＊ 資料 2のとおり、学長付特任教授 2 名の選考について提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第３号 北九州市立大学コミュニティ・コース規程の一部改正について 

＊ 資料 3のとおり、北九州市立大学コミュニティ・コース規程の一部改正について提案。 
 

○ 法学部コミュニティ・コースについて、従来の４コース（入門コース（基礎編・演習編）、総合
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コース（基礎編・演習編））を２コース（入門コース、総合コース）に再編するとともに、今後は

演習に代え、担当教員による対面指導を必須とするため、それに伴い本規程の一部を改正するも

の。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第４号 学生のノートパソコンの必携化について 

＊ 資料 4のとおり、学生のノートパソコンの必携化について提案。 
 

○ 今後、学生のパソコンの使用機会が増加することを踏まえ、2023年度入学生から、ノートパソコ

ンの必携化を導入するもの。なお、本学のWi-Fi 等通信環境や教室施設等の状況を踏まえ、まずは

パソコン必携化の導入時期について方針決定のうえ、導入に向けて準備を進めることとしたい。 

  導入に際しては、パソコンを購入できない学生への対応や通信環境の整備など、課題を整理し準

備を進めていく予定である。特に、現状の通信インフラの基盤は老朽化が進んでおり、これをすぐ

に整備することは難しいため、優先順位をつけて順次整備していきたい。 

  また、学生に提示するパソコンの推奨スペックは、学部・学科等で異なって良いと思う。各科目

のシラバスには、パソコン使用の有無を記載する必要があるだろう。 

● ノートパソコンの貸与と併せて、Wi-Fiルータの貸与はしないのか。 

○ 大学施設内におけるパソコンの使用を想定しており、現状では、まだそこまでの議論に至ってい

ない。自宅におけるパソコンの使用ということになると、学生支援の範疇になるだろう。 

● ノートパソコンの充電環境について、検討していることがあればご教示いただきたい。 

○ 充電環境については、検討課題の１つとして考えている。また、必携化にあたり、例えば「各自

充電を満タンにしてくること」等、学生へ提示するいくつかのルールが必要であると考えている。 

● 昨年度購入した貸与用パソコン30台は、カメラ付など遠隔授業に適していることから、現在、北

方キャンパスの各教室に設置している状況である。この30台のパソコンを貸与用として使うのであ

れば、各教室には、以前使用していた古いパソコンを再設置せざるを得ない。 

○ それは今後検討していくことであり、ここで対応について結論付けることはできない。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

報告 

① 2021年度学生表彰について 

② 教職員の功績表彰について 

③ 2019年度入学生の GPS-Academic受検について（依頼） 

④ 第 55回緊急対策本部会議の報告について（口頭） 


